

## ABSTRAK

Ulfah Robi'atul Adawiyah (171214 3091) Penggunaan Silikon Untuk Implan Payudara Sebagai Rekonstruksi Akibat Operasi Dalam Perspektif Undang-Undang No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan dan Hukum Islam, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2018, Pembimbing: Dr.Hj. Nur Fadhilah, S.H.I, M.H

Kata kunci: Silikon, Implan Payudara, Operasi Rekonstruksi, Undang-Undang No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan, hukum Islam.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya banyaknya wanita yang melakukan operasi pembesaran payudara dengan cara implan payudara menggunakan silikon. Hanya saja dalam era kemajuan kecanggihan teknologi ini silikon mulai digunakan oleh para dokter sebagai alat untuk merekonstruksi payudara akibat suatu penyakit khususnya kanker payudara. Sehingga perlu diketahui mengenai keamanan yang dimiliki oleh silikon dalam penggunaannya agar tidak membahayakan bagi penggunanya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana penggunaan silikon untuk implan payudara sebagai rekonstruksi akibat operasi dalam perspektif Undang-Undang No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan, (2) Bagaimana penggunaan silikon untuk implan payudara sebagai rekonstruksi akibat operasi dalam perspektif hukum Islam? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk mengetahui penggunaan silikon untuk implan payudara sebagai rekonstruksi akibat operasi dalam perspektif Undang-Undang No. 36 Tahun 2009 tentang Kesehatan. (2) Untuk mengetahui penggunaan silikon untuk implan payudara sebagai rekonstruksi akibat operasi dalam perspektif hukum Islam.

Metode Penelitian yang digunakan peneliti adalah: penelitian pustaka (*library research*), pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan yuridis normatif, sifat penelitian adalah deskriptif analitis dan juga komparasi, sumber data yang digunakan dengan menggunakan sumber data sekunder, pengumpulan data-datanya atau literatur yang terkait dengan penggunaan silikon untuk implan payudara dan sesuai dengan pembahasan skripsi, kemudian dianalisis yang penulis gunakan *content analysis*, dan *comparative analysis*.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: (1) Berdasarkan perspektif Undang-Undang No 36 Tahun 2009 penggunaan silikon untuk implan payudara sebagai rekonstruksi akibat operasi diperbolehkan dengan syarat tidak melanggar ketentuan yang tercantum dalam UU Kesehatan; (2) Berdasarkan perspektif hukum Islam penggunaan silikon untuk implan payudara sebagai rekonstruksi akibat operasi diperbolehkan karena silikon merupakan jenis polimer yang tidak memiliki unsur membahayakan bagi tubuh sehingga aman untuk digunakan

## الملخص

الفة ربيعة العدوية (1712143091). الزرع الثدي بسيليكون كما إعادة الإعمار بسبب الجراحة على نظرية القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة وشريعة الإسلام. شعبة الأحوال الشخصية الإسلامية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج 2018. تحت تربية الدكتورة نور فضيلة الحاجة.

الكلمة الرئيسية : سلكون، زرع الثدي، جراحة إعادة الإعمار، القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة وشريعة الإسلام.

خلف البحث عن كثرة النساء التي تعمل جراحة تكبير الثدي عن طريق زرع الثدي بـسيليكون، في هذا العصر من التقدم التكنولوجي بدأ استخدام السيليكون للأطباء كأدلة لإعادة بناء الثدي بمرض ، وخاصة سرطان الثدي، حتى يجب معرفة على أمن للسيليكون في استخدامه حتى لا يتعرض لمستخدميه.

مسائل البحث : 1) كيف استخدام سيليكون في زرع الثدي كما إعادة الإعمار بسبب الجراحة على نظرية القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة. 2) كيف استخدام سيليكون في زرع الثدي كما إعادة الإعمار بسبب الجراحة على نظرية شريعة الإسلام. واماًغرض هذا البحث : 1) لمعرفة استخدام سيليكون في زرع الثدي كما إعادة الإعمار بسبب الجراحة على نظرية القانون رقم 36 سنة 2009 عن الصحة 2) لمعرفة استخدام سيليكون في زرع الثدي كما إعادة الإعمار بسبب الجراحة على نظرية شريعة الإسلام.

منهج البحث المستخدم هي البحث المكتبي (البحث في المكتبة). منهج البحث المستخدم هو النهج القضائي المعياري ، وطبيعة البحث وصفية وتحليلية ومقارنة ، ومصدر البيانات باستخدام مصادر البيانات الثانوية ، وجمع البيانات أو الأدب المرتبط باستخدام السيليكون للزرعات وفقاً للمناقشة حول البحث، ثم حلل المؤلف بتحليل المحتوى ، والتحليل المقارن.

نتائج البحث : 1) بنظرية القانون رقم 36 سنة 2009 ان استخدام السيليكون لنزع الثدي كإعادة للإعماres بسبب الجراحة جائز بشرط عدم انتهاك الأحكام الواردة في قانون الصحة.  
2) بنظرية شريعة الإسلام 2009 ان استخدام السيليكون لنزع الثدي كإعادة للإعماres بسبب الجراحة جائز، لأن السيليكون هو نوع من البوليمر الذي لا يحتوي على عناصر ضارة للجسم فهو آمن في استخدامه.

## ABSTRACT

Ulfah Robi'atul Adawiyah (171214 3091) **Use of Silicone For Breast Implants As Reconstruction Effects of Operations In Perspective of Law no. 36 Year 2009 about Health and Islamic Law**, Department of Islamic Family Law. State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor: Dr.Hj. Nur Fadhilah, S.H.I, M.H

**Keywords:** Silicones, Breast Implants, Reconstruction Operations, Law no. 36 of 2009 on Health, Islamic law.

Background of the research is the presence of many women who perform breast enlargement surgery by way of breast implants using silicon. It's just in this era of technological advances silicon began to be used by doctors as a tool to reconstruct the breast due to a disease, especially breast cancer. So please be aware about the security possessed by silicon in its use so as not to endanger for its users.

The formulation of this research are (1) How is the use of silicone for breast implants as reconstruction due to surgery in perspective of Law no. 36 Year 2009 on Health?, (2) How is the use of silicone for breast implants as reconstruction due to surgery in the perspective of Islamic law?. The purpose of this research is (1) To know the use of silicone for breast implants as reconstruction due to surgery in perspective of Law no. 36 Year 2009 on Health, (2) To know the use of silicone for breast implants as reconstruction due to surgery in the perspective of Islamic law.

The research method used by the researcher is: *library research*, research approach used is normative juridical approach, the nature of research is descriptive analytical and also comparation, data source used by using secondary data source, data collection or related literature with the use of silicone for breast implants and in accordance with the discussion of thesis, then analyzed the author use *content analysis*, and *comparative analysis*.

The results of this research indicate that: (1) Based on the perspective of Law No. 36 of 2009 the use of silicone for breast implants as reconstruction due to surgery is allowed on condition not to violate the provisions contained in the Health Act; (2) Based on the perspective of Islamic law the use of silicone for breast implants as reconstruction due to operation is permissible because silicon is a type of polymer that has no harmful elements for the body so it is safe to use